
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

文化祭実行委員より 

＊長く準備してきて大変だったけど 

最後まで協力できたことをとてもうれしく思います。 

文化祭が良いものになってよかった。 

＊はじめての第一での行事で 

友達もできたし楽しかった！ 

＊皆の協力で素晴らしい文化祭ができました。 

沢山の人に感謝します。 

高校生活の思い出になる楽しい体験でした。 

 

文化祭にて、フットサル部の 

活動記録を掲示しました～！ 

仮装コンテスト 

盛り上がりました～♪ 

文化祭では「縁日」の一つとして、

ダーツをしました！ 

☆料理部のメンバーも文化祭では大活躍☆ 

今年は、文化系の部活動（例年以上？！）が大盛況となり、小倉キャンパス初の『第１回文化祭』を１１

月１５日１６日に開催いたしました。料理部やダーツ部、将棋部にフットサル部、ボランティア部など多く

の部活動が、模擬店や仮装カフェ、縁日、男女混合ファッションショーなどで盛り上げてくれました。文化

祭実行委員を中心に、授業の合間の僅かな時間と限られた予算の中で、最大の努力と知恵を出し合う子ども

たちの姿はキラキラしていました。文化祭を通して、『仲間の大切さ』と『周りへの感謝』を実感し大きく

成長してくれました。 

 


